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A n fra g e 

der Abgeordneten Libal und Genossen 
an den Herrn Bundesminister für Inneres 
betreffend Fortsetzung der Enquete über 
Taxilenkero 

.. 

die Sicherheit der 
I 

.\ 

Nach der ausehenerregenden.Serie VOE Überfällen auf Taxilenker 

im Herbst 1969 ist da's BundE;!sministeri~m für Inneres den 

dringlichen Forderungen deJJ. ge\'lerkschaftlichen VertretU'1g 

'der TJ.xilenker nachgekommen, und hat eine Enquete über 
die ~1öglichkeiten der Verbesserung der Siüi1erheit der TaxilenlCer 

einberufen. 

Bei dieser Enquete, die am 28.11.1969, stattfand,. wurden 
vor allem von gew'erkschaftlicher Seite sehr konkr:-::te Anr'egungen 

gemacht, deren Verwirklichung das Leben der Taxilenker vor 

überfällen ~chützen könnteo Diese Vorschläge bildeten auch d.ie 

Grundlage eines Arbeitsgespräches arn ?1~.196.9. 

Obwohl seither mehr als eineinhalb I-Ionate verstrichen sind, sind 

die'Arbeiten der Enquete und der eingesetzten Arbeitsgruppe 

nicht fortgesetzt worden. 

Die unterzeichneten Abgeordneten nehmen Zeitungsmeldungenüber 

einel1' neuerlichen Taxifall' zum Anlass folgende A~.fragen an 

den Herrn Bundesminister für Inneres zu richten: 

~~) Sind Sie gewillt in nächster Zeit neuerlich zu Besprechungen 

über die Verbesserung der Sicherheit der Taxilenker einzuladen ? 

~.) vIerden in der ZvrischBnzeit in Ihrem I-1inisterium eigene Vor

schlüge in dieser Richtung erarbeitet i'lerden ? 
'; 

: 3'.) \'leIche Stellungnahme beziehen Sie zu dem ,bisher überm:i.ttelten 
I • I 

. Vorschlägen der Vertreter der ,~a~ilenker }. 
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